

## **NOTA DE PRENSA**

### **Manuel Albiol toma posesión como consejero del CES-CV en el Grupo III**

### **El castellonense será la voz de los pescadores en el seno del Comité**

**Castellón, 19/07/2023.** El pleno del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana (CES CV) acogió hoy la toma de posesión como nuevo consejero de Manuel Albiol Luis, secretario general de Coincopesca en la Comunitat, en sustitución de Francisco catalán, de la Unió Llauradora y Ganadera de la Comunitat Valenciana. Albiol llega al cargo dentro del proceso de renovación que establecen los estatutos de la institución.

Albiol se integrará en el grupo 3 del CES-CV y mostró ante el presidente del Comité, Arturo León, y la secretaría general, Ángeles Cuenca, que dio cuenta de su nominación y le tomó juramento, su disposición a hacer llegar al Comité las demandas, necesidades y reivindicaciones de su sector, el de la pesca. Considera que esta en esta institución consultiva de la Generalitat Valenciana, permitirá conocer y analizar las disposiciones normativas que afectan a su sector y que se abordan en su grupo de trabajo del Comité

El presidente del CES-CV, Arturo, León agradeció a Francisco Catalán su compromiso y trabajo en las comisiones del Grupo III y animó a Manuel Albiol a integrarse y participar en las mismas y a desarrollar las competencias que ahora asume.

Licenciado en Derecho por la Universitat de València, Albiol viene de familia de pescadores. Su abuelo ya fue patrono mayor de la Cofradía de Castellón durante dos décadas y fue 25 años presidente de la Federación Provincial de Cofradías. Además, su padre, fue secretario de la cofradía de Castellón, institución que presidió durante 15 años.

La entrada de Albiol en el CES-CV forma parte de la dinámica de renovación de cargos en el Comité y se produce apenas mes y medio tras las incorporaciones de Auxiliadora Borja Albiol en representación de la CEV, como organización empresarial más representativa, y de Pilar Tarragón Maicas de la UGT PV, del grupo de organizaciones sindicales más representativas en sustitución de Teresa Luengo Aguilar y Yaisel Sánchez Orta.

El pleno del Comité, el último antes de las vacaciones estivales, también abordó otros asuntos de régimen interno de la institución.

## **SOBRE EL CES CV**

El Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana (CES CV) es una institución de carácter público, integrada en el conjunto de instituciones que, de conformidad con el artículo 20.3 del Estatuto de Autonomía, forman parte de la Generalitat Valenciana. Es uno de los órganos estatutarios de la Comunitat Valenciana, formando parte de las instituciones consultivas y normativas de la Generalidad Valenciana. El CES es un ente consultivo del Consejo de la Generalidad Valenciana y, en general, de las instituciones públicas de la Comunitat Valenciana, en materias económicas, sociolaborales y de empleo.

Entre sus funciones figura, entre otras, el emitir dictamen con carácter previo, preceptivo y no vinculante, sobre: Anteproyectos de leyes que regulen materias económicas, sociolaborales y de empleo que sean competencia de la comunidad autónoma, así como de planes y programas que el Consell pueda considerar de especial trascendencia en la regulación de las indicadas materias.

La sede del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana, desde su creación, está fijada en Castelló.

**Contacto prensa: Ramón Pardo**

**Email:** [comunicacion@cescv.org](mailto:comunicacion@cescv.org),  
[ces\\_cv@gva.es](mailto:ces_cv@gva.es)

**Tfnos.:** 618178167 y 964 72 55 50